

Estimados Compañeros y Amigos:

Dentro de unos meses existe para nuestro pueblo la posibilidad de entrar de lleno a vivir el período de transición hacia la democracia. Grandes esperanzas y luchas se están forjando en torno al 14 de diciembre, fecha en que todos los sectores democráticos del país han de dar una nueva derrota electoral a Pinochet y su régimen.

Conscientes de los graves problemas que han dañado y afectan a nuestra patria, sabemos que el futuro ha de ser de grandes tareas que desde hoy debemos de aprender. La problemática de los Derechos Humanos, es una de las más titánica, ya que por su carácter trasciende lo meramente jurídico y se ha convertido en un problema nacional ligado estrechamente al futuro democrático de Chile.

En la actualidad, a unos pasos de recuperar parte de nuestra soberanía, los derechos básicos de todos los chilenos siguen pisoteados por la dictadura.

El intento de imponer una nueva amnistía a los responsables de graves violaciones a nuestros Derechos Fundamentales, es otra de las maniobras de esta administración fascista, lo que conllevaría dejar en el olvido todo el horror y sufrimiento de miles de compatriotas.

Enmarcada en esta problemática se encuentra la relacionada con los Presos Políticos-PP.

Existe en este momento medio millar de hombres y mujeres encarcelados, en casi todos los penales del país, por motivos políticos, concretamente por luchar consciente y consecuentemente contra el régimen de muerte.

En Valdivia nos encontramos un grupo de PP, quienes hemos permanecido tres años en esta condición, somos luchadores ineludables por recuperar la democracia y la dignidad de nuestro pueblo.

El proceso democratizador que se está llevando a cabo en nuestro territorio lamentablemente se ve opacado, pues el régimen dictatorial no sólo pretende dejar impune a sus cómplices, sino dejar a estos 500 patriotas encarcelados, aún después de su salida del gobierno.

Medidas arbitrarias e inmorales como éstas no solo opacan el proceso democratizador, es más, ponen en grave riesgo la estabilidad y la paz social en el porvenir.

Por esta razón nos dirigimos a ustedes para dar a conocer y denunciar estas maniobras obscenas, como también invitarles a plegarse a la Campaña Contra la Impunidad y por la Libertad de todos los Presos Políticos.

En un futuro próximo, nuestros familiares, amigos y en general todas las víctimas de la represión y quienes se identifican con la dignidad del hombre, realizarán una marcha enmarcada en estos objetivos. Esta se realizará entre las ciudades de Puerto Montt y Temuco pasando por localidades intermedias.

Es así que les solicitamos a ustedes su apoyo y colaboración dentro de sus posibilidades para el éxito de esta movilización. Además les hacemos extensiva esta invitación, para que asistan a nuestra visita aquí en la cárcel para intercambiar opiniones y planteamientos sobre estas materias.

Nuestro horario de visitas es:
Miércoles y viernes de 10:00 a 12:00 horas y,
Domingo de 14:00 a 16:00 horas.

Sin otro particular nos despedimos de ustedes con la convicción de que la dignidad y libertad es tarea de todos y para todos.

Les saludamos fraternalmente,
Organización de Presos Políticos de Valdivia.

¡NO a la Impunidad! ¡Verdad y Justicia!
¡A la democracia SIN presos políticos!

VALDIVIA, OCTUBRE DE 1989.-